



「団委員長メッセージ」

10月の団会議・団委員会には海外出張の為出席出来ずとても残念でした。

さて今年度はボーイスカウト目黒一団にとっては65周年を迎える節目の年度であり、またボーイスカウト日本連盟からの指導の下、2016年より今までの9月新年度から4月へ切り替えの年・・・地区、団、スカウトにとっては慌しい1年半になると思います。

高根博信



ボーイスカウト活動は子供達がスカウティングに参加し彼らが将来地球人として継続的にボーイスカウト精神を継承していける為の青少年育成組織です。

その為に保護者、団、育成会が一丸となって今年も子供達が少しでもスカウティングに価値を感じ成長できるように協力していきたいと感じております。

今年度もボーイスカウト目黒一団へのご理解・ご協力よろしくお願い申し上げます。

新しい仲間・活動始まる



カブ隊・始動！！

10月19日、今年度最初の隊集会を行いました。毎年初回の隊集会では、1年間楽しく活動するために必要なことを学びます。隊集会では、くまスカウトは早めに集合するのですが、今年度はくまスカウトの人数が多いので、くま集会がとても賑やかになったことが印象的でした。うさぎ・しかスカウトがそろった後は、集合や整列の方法など、今後ずっと使っていく基本的なことを1つ1つ全員でマスターしていきました。スカウトたちは元気に集会を楽しんでいたようです。今後のカブ隊の活動にぜひご期待ください！



赤い羽根共同募金



10月1日(都民の日)に団行事として『赤い羽根共同募金』を実施しました。

祐天寺駅付近と学芸大学駅付近で、朝の通勤時にあわせて募金活動を行いました。

ラッシュ時の移動を考えて、ビーバー隊・カブ隊は、祐天寺駅付近、ボーイ隊以上は、学芸大学駅付近での活動となりました。

「頑張ってるネ」と、励ましの言葉に答えるように、元気な声で呼びかけていました。

参加者はBVS3名・CS11名・BS5名・VS1名・リーダー8名・保護者7名 計35名でした。

募金金額は、合計で¥59,324.-で、当日『社会福祉法人中央共同募金会』に送金いたしました。



ビーバー隊・始動！！

10月26日、『ビーバー隊って、どんなトコ?』というテーマで今年度1回目の隊集会です。

今日から、新しいスカウトも加わり元気いっぱいスタートでした。基本訓練(敬礼、気を付け、休め、集合、解散)をしました。走り回るのが大好きなスカウト達、2チームに分かれて、三角コーンを並べ『S字競争』そして『バナナ鬼』、沢山走り回った後は、ビーバーノートを見ながら、木の葉について学び、今年度やりたい事を話しあいました。

大好きな遊びやスポーツいろいろ意見がでましたので、集会の中で取り入れて行きたいと思っています。



夏季英国プロジェクトの感想と反省

今年の夏、吉田ベンチャースカウトが「個人プロジェクト」としてイギリスで活動してきました。この感想等を紹介します。

日程 2014年8月22日(金)～8月29日(金)
プロジェクト実施者:ベンチャー隊・吉田みのり

今回、ボーイスカウト発祥の地、イギリスに訪問し、もともと企画していた現地(Morden)のスカウトとの交流を果たすことはできませんでしたが、その代わりにブラウンシー島を訪れた際、Oxfordshireのリーダーと話す機会があり、話をすることができました。リーダー、スカウトたちと思わぬところで交流ができ、来年日本に来る際に目黒一団のスカウトたちと交流したいというお話を聞くことができました。メールアドレスを交換したため帰国後にメールがきていました。隊会議リーダーに話してからまた連絡すると伝えました。とてもいい機会なので都合が合えばぜひ交流したいと思います。

ブラウンシー島はとてもきれいなところで、天気は悪かったですが、記念碑やベーデンパウエル像、最初のキャンプ地を見学することができ良かったです。

ブラウンシー島内にあるインフォメーションセンターのようなところにもベーデンパウエルがボーイスカウト活動で初めてキャンプを行ったことについての展示もありました。

また、後日訪れたベーデンパウエルハウスは主に宿泊地となっていて、展示場所を探している際に間違えて行った際には部屋の表示がありました。部屋の名前はボーイスカウトにちなんでイーグルルームなどという名前になっていました。

ベーデンパウエルハウスでの展示はごく一部で、もしイギリスに行きボーイスカウト関連施設をおとずれるとしたら、ブラウンシー島のほうがおすすめだと思います。

ベーデンパウエルハウスのなかにあるショップもショーケースに数種類ならべてあるだけで少し残念でした。

今回の反省点はボーイスカウト関連施設についてあまり詳しく調べなかったこと、プロジェクトの企画計画期間が短かったことです。

また次にプロジェクトを企画するときは、時間に余裕をもってしっかり調べたいと思いました。



ボーイ隊・山手地区 フレンドシップキャンプ

10月25日から26日まで、多摩センターからバスで10分ほどの場所にある地蔵山野営場で山の手地区合同のフレンドシップキャンプに参加してきました。このキャンプでのテーマは“輪-wa”目標は、

1. BS部門の基本的な野営生活・技能を体験する
2. 班活動における自分の役割を果たす
3. 参加者同士の相互交流を図る

というものでした。

20名以上の参加があり、目黒1団からは多田君と竹内君が参加しました。キャンプでは他の団のスカウトたちと混成班を組み、2日間様々なプログラムに挑戦しました。

2人の所属している班が優秀班を獲得するなどとても充実していたと思います。



優秀半班でワッペンを貰いた喜び！



各隊活動報告 & 活動予定

	14年10月の活動		14年11月の予定	
BV	1日	赤い羽根共同募金	16日	隊集会・ミニハイク
	26日	隊集会	23日	目黒区ラリー
CS	1日	赤い羽根共同募金	2日	隊集会
	19日	隊集会・基本訓練	16日	組集会
			23日	目黒区ラリー
			30日	組集会
BS	1日	赤い羽根共同募金	1日	ハロウィン(中止)
	25～26日	山手地区合同キャンプ	16日	ラリー訓練集会
			23日	目黒区ラリー
VS	2日	隊会議	13日	隊会議
	30日	隊会議	23日	目黒区ラリー
RS	19日	隊会議		

